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Lesage, Marie-Dorothee

Objet: TR: Allégement réglementaire : documents pour la séance de travail du 25 juin 2009 - AIEQ

 
 

 
De : Sebastien Leblond - FETCH [mailto:sleblond@fetchcapital.com]  
Envoyé : samedi 20 juin 2009 11:04 
À : Charbonneau.Anne@hydro.qc.ca 
Cc : bridgid@sympatico.ca; Dupuis, Caroline; jcpbelle@sympatico.ca; ja.fontaine@videotron.ca; 
jb.trahan@videotron.ca; blain@consommateur.qc.ca; jfsamray@aieq.net; grame@videotron.ca; 
ckimc21@gmail.com; louis_renault@videotron.ca; dg@aqcie.org; aturmel@fasken.com; denis-falardeau-
acefque@mediom.qc.ca; energie@mlink.net; helenesicard@videotron.ca; paule.hamelin@gowlings.com; 
pierre.pelletier@steinmonast.ca; stephanie.lussier@sympatico.ca; michel.leboeuf@regie-energie.qc.ca; 
bourgeois@option-consommateurs.org; pierre.vezina@cifq.qc.ca; Kebdani, Rachida; 
richarddagenais@ca.inter.net; enviro@b2b2c.ca; yhc@videotron.ca; Dubois, Véronique; 
Hebert.Francois.G@hydro.qc.ca; genevieve_paquet@videotron.ca; JFSamray@aieq.net; Stéphane 
Nobert; 'louis.bolullo@sympatico.ca' 
Objet : Allégement réglementaire : documents pour la séance de travail du 25 juin 2009 - AIEQ 
 
Bonjour, 
La présente est pour annoncer, en plus de la participation du soussigné et de M. Samray, la présence de 
Me Stéphane Nobert, également de notre étude, et de M. Louis Bollulo. 
Salutations 
 
Sébastien Leblond, avocat/attorney 
President & C.E.O. 
 
FETCH | LEGAL 
Avocats - Barristers & Solicitors 
 
T_ 514‐286‐5017 ext. 223   T_647‐477‐9399 (Toronto Office) T_ 514‐357‐3225 (Home Office) 
sleblond@fetchcapital.com 
 
 
AVIS DE CONFIDENTIALITÉ ET DE PRIVILÈGE 

Ce courriel ne s'adresse qu'au particulier ou à l'organisme à qui il est adressé et peut contenir des renseignements de nature privilégiée, confidentiell
dispensée de l'obligation de divulgation en vertu de la loi applicable. Si vous n'êtes pas le destinataire visé non plus que l'employé ou le mandataire c
sa livraison au destinataire visé, vous êtes par les présentes avisé que toute dissémination, distribution ou transcription de cette communication est 
strictement interdite. Si vous avez reçu ce courriel par erreur, veuillez nous en aviser immédiatement en répondant à celui-ci et veuillez en détruire 
immédiatement toute copie électronique ou autre en votre possession. Merci. 

*** 

CONFIDENTIALITY CAUTION 

This message is intended only for use of the individual or entity to which it is addressed and may contain information that is privileged, confidential a
exempt from disclosure under applicable law. If the reader of this message is not the intended recipient or the employee or agent responsible for del
the message to the intended recipient, you are hereby notified that any dissemination, distribution or copying of this communication is strictly prohib
you have received this communication by error, please notify us immediately by telephone and return the original message to us at the address below
indicated via postal service. Thank you. 
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